

Bitte schauen Sie auf dieser Liste nach, ob Sie ein Visum für touristische Zwecke, für den Besuch von Verwandten oder Freunden, geschäftliche Angelegenheiten (geschäftliche Tätigkeiten ohne Erhalt eines Honorars in Japan) oder den Besuch einer Konferenz (ohne Erhalt eines Honorars von japanischer Seite) beantragen müssen. Staatsbürger, die auf dieser Liste stehen, müssen für diese Zwecke KEIN Visum beantragen: https://www.mofa.go.jp/j_info/visit/visa/short/novisa.html

Folgende Punkte sind zu beachten:

- Ein österreichischer Aufenthaltstitel zählt NICHT als österreichische Staatsbürgerschaft. Bitte sehen Sie auf der Liste nach, ob Sie ein Visum beantragen müssen.
- Wenn Sie einen Konventionspass, „Alien’s passport“, etc. haben, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail (consul@wi.mofa.go.jp). Es ist möglich ein Visum zu bekommen, wenn die Unterlagen passen.
- Indonesische Passporte können NICHT hier registriert werden. Bitte wenden Sie sich an die japanische Botschaft in Indonesien, ob eine Registrierung in Ihrem Fall möglich ist. Indonesische Staatsbürger, die hier einen Antrag stellen, müssen alle benötigten Dokumente einreichen.

Please check, if you need to apply for a visa for touristic purposes, for visiting friends or relatives, for business related activities (without receiving any money from the Japanese side) or for attending a conference (without receiving any money from the Japanese side). Nationalities listed here do NOT have to apply for a visa for the above-mentioned purposes :

https://www.mofa.go.jp/j_info/visit/visa/short/novisa.html

Please be aware of the following points:

- An Austrian residence permit does NOT equal Austrian citizenship. Please check the list, if you need to apply for a visa.
- If you have a refugee’s passport, alien’s passport, etc., please write us an email (consul@wi.mofa.go.jp). It is possible to get a visa, if the documents are correct.
- Indonesian passports CANNOT be registered here. Please inquire at the Japanese Embassy in Indonesia, if a registration is possible in your case. Indonesian citizens, who apply here, have to submit all the required documents.

Arbeitszwecke Aufenthalte/Work or student visa

Alle, außer japanische Staatsbürger, müssen ein Visum beantragen.

Everyone, except Japanese nationals, have to apply for a visa.